



**強風にも負けない！  
474人が駆け抜けた**

**第34回新春ロードレース大会**

1月19日㊤、毎年恒例の第34回新春ロードレース大会が行われ、今年は昨年より100人以上多い474人が参加しました。当日は強風で冷たい風が肌を刺すような天候。そんな中、参加者は沿道からのたくさんの声援を背に、寒さを感じさせない力走を見せてくれました。ゴール前では激しいデッドヒートも見られました。

↓今年は武蔵太鼓の皆さんが迫力ある演奏で参加者の士気を高めてくれました。



↓風の街や神田川などたくさんの素敵な歌も披露してくれました。



**生命の尊さを見つめよう  
みよしヒューマンフェスタ 2014**

2月1日㊤、元かぐや姫のメンバーで、ミュージシャンの山田パンダさんを講師に迎え、「みよしヒューマンフェスタ 2014」がコピスみよしで開催されました。「親はぎゅっと子どもを抱きしめてほしい。子どもは愛情を感じることができ、親は子どものちょっとした変化に気づくこともできる」と語りました。山田パンダさんの優しい言葉と歌で会場には幸せな時間が流れました。

↓張りつめた空気の中、様々な心理戦が展開されます。



**囲碁 1部で三芳が6連覇  
第46回入間東部地区囲碁・将棋大会**

1月26日㊤、藤久保公民館で第46回入間東部地区囲碁・将棋大会が行われ、82人が参加しました。この大会は2市1町が囲碁、将棋それぞれ2部に分かれ、1チーム5人の団体戦で日頃の腕を競うものです。対局中の皆さんの表情は真剣そのもの。会場では静かな熱戦が繰り広げられました。囲碁1部では三芳が見事6連覇を飾りました。おめでとうございます。



**モーニング娘。OG  
吉澤ひとみさん凱旋試合**

**フットサルフェスタ**

2月2日㊤に総合体育館で行われたフットサルフェスタに三芳町出身の吉澤ひとみさんがフットサルチームガッタスのキャプテンとして凱旋試合を行いました。対戦相手はキャプテン翼の作者高橋陽一先生率いる南葛シューターズ。試合は吉澤さんのチームが勝利。久しぶりに三芳町に訪れ、地元の旧友と談笑する姿も見られました。

↓キャプテン翼の作者高橋陽一さん。吉澤さんと高橋さんのサインは役場1階に展示しています。



【吉澤さんから三芳町の皆さんへ】久しぶりの三芳町。懐かしくて安心しました。三芳町って昔から変わらない、すごく温かみのある地域だと思います。私はスポーツが好きなので、三芳町出身のスポーツ選手がこれから出てきて町を盛り上げてほしいな、と思います！

↓上田県知事が車人形を操作。地元小学校の児童も知事に説明。



**車人形の息吹を生に感じてみる  
埼玉県知事の「とことん訪問」**

1月30日㊤、上田知事が現場に出向き住民と直接触れ合う「とことん訪問」で、竹間沢車人形を体験するため歴史民俗資料館を訪れました。車人形の概要を説明したあと、実際の演技を知事の前で披露。この日は車人形の演技を行うため、地元竹間沢小学校の児童2人と先生もかけつけ、地域ぐるみで受け継がれている伝統芸能のことを知事に直接説明しました。

↓竹取物語の劇中でかぐや姫を迎えにくる使者のシーン。



**受け継がれる伝統芸能の灯  
第12回竹間沢車人形公演**

1月19日㊤にコピスみよしで第12回竹間沢車人形公演が行われました。日本に3か所のみ現存する三芳町が誇る貴重な伝統芸能を観に大勢の人が足を運び会場は満員に。古民家旧池上家住宅でチェロと共演したコンサートを開催するなど、活動の幅を広げている竹間沢車人形。上田県知事が視察に来るなど（左参照）今、注目されています。